

MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021

RENCONTRE AVEC PIERRE M. BOUDREAU, ING.

« J'ai choisi la carrière d'ingénieur électrique car j'aimais bricoler dans l'électronique et la radio amateur avec des amis à Shédiac. Après des études à l'UdeM, l'ULaval et l'Université Carleton jusqu'au niveau de la maîtrise, ma carrière se résume en trois étapes:

- (1) Recherche et développement : 15 ans à Ottawa employé de Communication Canada/CRC assigné à l'ingénierie et la gestion de grands projets de télécommunications par satellite (HERMES et MSAT) en collaboration avec la NASA et autres.
- (2) Gestion supérieure: 10 ans à Moncton aux postes de Directeur général, Communication Canada et Industrie Canada, Région de l'Atlantique, et
- (3) Ingénieur-conseil : 13 ans à Moncton au service de nombreux projets canadiens, y compris la planification du nouveau système de radiocommunications mobiles (TMR) au N.-B.

Mon travail, toujours en équipe, s'est mérité des prix du Gouverneur général du Canada, du Président du Conseil du Trésor du Canada, du Sous-ministre de Communications Canada et de Télésat Canada. Ma carrière d'ingénieur a donné un sens à ma vie et je suis très reconnaissant de l'appui, l'amitié et la confiance des personnes qui ont partagé mon parcours à partir de ma jeunesse.»

Pierre M. Boudreau, ing., Certificat UdeM en génie électrique (1966), B.Sc.A. (ULaval 1968), M.Ing. (Université Carleton 1970)



J'ai choisi la carrière d'ingénieur car j'aimais bricoler dans l'électronique et la radio amateur. Mon travail s'est mérité plusieurs prix tout au long de ma carrière.

PIERRE M. BOUDREAU, ing.

Ingénieur électrique à la retraite

UdeM – Certificat en génie électrique, 1966

